

Football/En prélude au match amical contre la RDC à Bruxelles Des Panthères attendues par les Léopards

Serge A. MOUSSADJI
Herstal/Belgique

APRÈS le match nul réalisé vendredi dernier, à Tunis, contre les Aigles de Carthage, la sélection gabonaise est arrivée le samedi matin en Belgique pour disputer leur seconde rencontre contre les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC). Ils se sont entraînés hier au stade du petit club de Herstal, pour préparer cette rencontre.

Deux joueurs gabonais ont retenu l'attention : Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina, qui ont reçu plus de suffrages. Des supporters de Dortmund et de la Juventus de Turin se sont rendus au FC Herstal pour leurs sociétaires. « Dites à votre sélectionneur de laisser Lemina au repos. On a



L'attaquant de Dortmund, Pierre-Emerick Aubameyang...

en vraiment besoin à cause de nos blessés», a indiqué, d'un air sérieux, un admirateur de la Vieille Dame de passage dans la ville, et qui tenait à assister à cette séance d'entraînement. C'est donc logiquement de véritables admirateurs, peu découragés par le froid d'automne, qui ont accueilli

les deux vedettes de la sélection gabonaise. Cette nouvelle confrontation face à une équipe africaine que les Panthères connaissent bien s'annonce un peu plus ardue que les récentes 90 minutes disputées face à la Tunisie. En effet, sur les réseaux sociaux, de nombreux suppor-



... et le milieu de terrain de la Juventus de Turin, ont été les principales attractions à l'arrivée en Belgique.

ters congolais ont affirmé qu'ils ne voulaient pas de nouvelle défaite devant le Gabon aujourd'hui. Et ils ont bien raison. L'histoire des confrontations entre les deux équipes se divise en deux périodes. De 1976 à 1991, la République démocratique du Congo (ex-Zaïre à cette

époque) avait l'avantage. Les Congolais comptent, dans cet intervalle, deux victoires, trois nuls et une seule défaite face au Gabon. De 1994 à 2001, les Gabonais réussissent à inverser la tendance en engrangeant coup sur coup trois victoires, deux nuls et zéro défaite. Cela fait donc 21 ans

que les Panthères n'ont pas connu de défaite devant les Léopards.

Une seule fois, une équipe a pu gagner par plus de deux buts d'écart. C'était en 1976, date de leur premier face-à-face, quand le Gabon s'était imposé au Zaïre sur le score de 4-1.

Sur la totalité des onze rencontres, le Gabon mène aux points avec quatre victoires, cinq nuls et deux petites défaites au compteur. La dernière joie des Gabonais date de 2011 en amical (2-0). Pour les fervents supporters des Léopards, la rencontre est donc l'occasion de gommer une anomalie de 21 ans. Aux Panthères de ne pas reproduire les erreurs du match contre la Tunisie de vendredi dernier.

Le match se joue aujourd'hui à Mons à 19 heures (heure de Libreville).

Après le match amical Tunisie-Gabon de vendredi (3-3)/Les Gabonais à la loupe Ils pouvaient faire bien mieux

Serge A. MOUSSADJI
Tunis/Tunisie

Si la première période a été la pire des dernières rencontres disputées par les Panthères (3-1 à la mi-temps pour les Aigles), la seconde a été bien meilleure, grâce aux changements opérés par Costa. Mais, depuis la fin de ces 90 minutes, il se dégage, chez les acteurs, un véritable sentiment de gâchis.



La note générale de l'équipe donnée par notre envoyé spécial est de 4,77/10 : médiocre.

Didier Ovono : ce n'était vraiment pas son jour. Trois buts encaissés, des dégagements, notamment du pied, qui ont mis en difficulté ses partenaires, ont ponctué une soirée qui va le désespérer pendant longtemps. La note : 4/10

Pierre-Emerick Aubameyang : incontestablement le meilleur Gabonais sur le terrain. Outre son penalty réussi, il s'est démené comme un beau diable pour remettre l'équipe sur la bonne voie. La note : 6,5/10

Malick Evouna : tout le contraire de PEA dans cette rencontre. Brouillon comme à son habitude en sélection ou malchanceux dans ses choix. Il a tout de même offert le 2e but gabonais à Mario Lemina. 4/10

Frédéric Bulot : totalement méconnaissable. Il n'a pas pu prendre le jeu à son compte comme d'habitude. Il a livré une première période plus

que passable et une moitié de seconde, jusqu'à sa sortie, un peu meilleure. La note 4,5/10

André Biyogo Poko : on a bien senti que c'est la première fois qu'il jouait avec Lemina en milieu. C'est une entente qui est à parfaire et qui promet beaucoup. À l'origine du penalty transformé par PEA. La note : 5,5/10

Kaku Kanga Guelor : sa mauvaise passe en retrait est à l'origine du premier but tunisien. Puis, il inscrit le troisième but du Gabon sur une faute de main du gardien tunisien. Au final, il a passé une soirée riche en émotion. La note : 5,5/10

Mario Lemina : une première sélection couronnée d'un but est un départ idéal. On a senti qu'il va apporter un plus dans le secteur médian. Un futur pilier des Panthères s'il continue sur cette lancée, et qu'il peaufine son entente avec Poko. La note : 5,5/10

Aaron Appindangoye : les combinaisons des milieux tunisiens, notamment de Wahbi Khazri, avec les attaquants l'ont mis au supplice en première période. S'il s'est ressaisi en seconde mi-temps, il a donné l'impression d'avoir perdu en agressivité. La note 4,5/10

Bruno Ecuélé Manga : que ce match a été éprouvant pour lui. Malgré sa présence sur les corners dans la surface adverse, sa prestation générale a laissé un petit goût d'inachevé. La note : 4,5/10

Lloyd Palun : ses prestations poussent parfois l'opinion à se demander pourquoi Costa s'obstine à le titulariser sur le flanc droit de la défense gabonaise. Et ce ne sont pas ses pénibles montées en deuxième période qui vont faire disparaître cette question. La note : 4/10

Benjamin Ze Ondo : le

premier but tunisien vient de son côté, et il a eu du mal à soutenir ses at-

taquants. En somme, le match de vendredi dernier a été compliqué pour

le jeune latéral gauche des Panthères. La note 4/10

TOYOTA
LA QUALITÉ SUPÉRIEURE
TOYOTA GABON
VOTRE DISTRIBUTEUR AGRÉÉ
LA CLEF DU SUCCÈS

SERVICE APRÈS-VENTE
DISTRIBUTEUR AGRÉÉ
GARANTIE
TRANQUILLITÉ
Véhicule adapté
Conseils personnalisés

Tous les véhicules que nous proposons répondent aux conditions d'utilisation du Gabon. Nos approvisionnements constants en pièces d'origine et nos techniciens qualifiés assureront l'entretien de vos véhicules. Faites l'expérience de la véritable qualité TOYOTA en allant chez votre concessionnaire agréé.

3 ANS
Garantie sans souci

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil par Geparc.

* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier offert, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

TOYOTA GABON
Nous construisons l'avenir

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85 - email : toyota.gabon@groupeogafic.com - www.toyotagabon.com